
ほたる会 4 回目役員会    令和５年７月９日 午後１３時 

       役員全員参加 

議題 

１， 回覧物に関して  

① 夏休みラジオ体操 

② 敬老会 

③ ほたる会の中長期的問題点 

④ おゆみ野地区スポレク祭開催 

２．連絡事項 

千葉市社会福祉協議会 

   会費支払を会計に依頼 

おゆみ野地区連協会長会報告 

７月２日開催 

    ７月１２日全国瞬時警報システムの全国一斉情報伝達試験を行う予定 

避難所運営員会 

３．千葉南警察署管内防犯協議会定期総会 

  ６月１５日開催されました  

自治会保険 

  ４万８千円支払い済 

 スポレク 

 集会所建設等 

町内会費集めに関して 

    不在のことが多い家があり集められない家の徴収はどうするのが良いか  

    名案なし 

        振込  ポストに内容を記載して入れておく などなど 

４．夏祭り 

   ８月４日に開催です 

５．要望事項 

  防犯カメラを取り付けたい    資料にて説明あり 

  防犯カメラ設置に関する（６の議題） 詳細な説明あり    

  役員会で今後議論を重ねて 必要となれば来年の総会に諮りたい 

  現時点では１０から１２か所設置が必要となるとの報告 

経費が特に問題である  設置地方だけではなく維持費も必要 

  犯罪抑止等議論百出  



６，防犯カメラ設置に関しての議論 

７．敬老会 

  町内では昨年 ５２名の高齢者  ８人が敬老会に出席 

  今年どのような形で行うかの議論あり。 

コロナ感染の心配があり９月に敬老会開催ではなく記念品（１０００円前後のもの） 

を届けるとの案が有力 

８．空き地の草刈りについて 

  鎌取福祉作業所で６月２１日実施済との報告 

  次回はシルバー人材センターに依頼し手はどうかとの要望あり。 

刈り取った草木の処理が問題 

９．夏のラジオ体操の準備状況 

六通公園で行う。  参加希望者 ９名  役員協力 ５名予定です 

１０新築に伴う自治会加入依頼あり 

１１定期総会について 

   ほたる会の在り方論議したいとの要望があり 定期開催をしたい  

   日時は第３土曜日が良いとの話です 


